

Unter dem Motto



Kids run and fun – Kinder laufen für Kinder

findet am **Mittwoch, den 07.05.2025**, bei guter Witterung, ein Spendenlauf für alle Schülerinnen und Schüler der Grund- und Mittelschule Ehekirchen statt.

Ziel des Laufes ist es eine möglichst große Spendensumme für zwei unterschiedliche Zwecke zu generieren. Hierfür sammeln die Kinder bis zum 07.05.2025 Sponsoren, beispielsweise in der eigenen Familie, bei Freunden, Bekannten oder Firmen. Sponsoren können sowohl rundenbasiert als auch festgelegte Beträge spenden.

Spenderzweck

Die Hälfte des Spenderzwecks kommt dem Kinderhospiz in Ingolstadt zugute, welches schwerkrank Kinder sowie deren Familien in Zeiten der Krankheit und darüber hinaus psychisch, emotional und medizinisch begleitet. Die zweite Hälfte der Spendensumme kommt den Schülerinnen und Schülern der Grund- und Mittelschule direkt zugute. Hiervon sollen unter anderem neue Sportgeräte und Trikots finanziert werden.

Ablauf des Spendenlaufs

Beim Spendenlauf kommt es jedoch nicht auf die Geschwindigkeit, sondern auf die zurückgelegte Strecke an. Auch Gehen ist hier selbstverständlich erlaubt. Innerhalb von 45 Minuten werden die zurückgelegten „Runden“ gezählt. Die Schülerinnen und Schüler laufen zeitversetzt in Klassengruppen und sammeln auf dem Rundkurs je halber Runde einen Stempel auf einer Laufkarte. Diese dient nicht nur der Motivation – sie gilt als Nachweis für mögliche Sponsoren der Kinder.



Am Tag des Spendenlaufs werden folgende Straßen im Zeitraum von 07:00 Uhr bis 15:00 Uhr nicht befahrbar sein:

- Bürgermeister-Braun-Straße
- Hollerweg 11 - 12
- Haselnußweg 34-38
- Kirschgartenstraße 24 - 26

Es kommt zu Einschränkungen für Fußgänger und Fahrradfahrer auf der Strecke von Ambach in Richtung Ehekirchen. Autofahrer werden gebeten, besonders im Bereich um den Sportplatz (Ambacher Weg/ Dr.-Müller-Straße) langsamer zu fahren.

(Grafiken vom BayernAtlas; GMS Ehekirchen und aus canva.com)

Veränderte Verkehrsführung

Gelaufen wird ein insgesamt 1,4 km langer Rundkurs, der vorm Schulhaus startet in Richtung Kirschgartenstraße. Von dort geht es über die nahegelegenen Feldwege, zurück in Richtung des Sportplatzes und entlang der Dr. Müller-Straße auf dem Gehweg zurück zum Schulgebäude.

